

9月28日

9月29日



## 幌延町民文化祭 木工品や絵画など7団体が展示



町内の文化サークル7団体が作品を展示する幌延町民文化祭が9月28、29の両日、国際交流施設で開かれました。木工や手芸、絵画作品などが並んだほか、28日には幌延町手打ちそば愛好会が打ったそばが来場者に振る舞われました。



## 交通安全指導員の植村氏に知事感謝状

10月4日 金



町が委嘱する交通安全指導員を15年間続けている植村雄二氏に、その功績をたたえ、鈴木直道北海道知事から感謝状が贈られました。贈呈式は10月4日に行われ、野々村仁町長が感謝状を代読し、植村氏に手渡しました。



## 消防団、幌延消防、役場が合同で火災訓練

9月24日 四



幌延町消防団幌延分団の秋季消防演習が9月24日、役場駐車場で行われました。役場内で火災が起きたと想定し、消防団員は放水訓練を、これに併せて、町職員は連絡訓練、幌延消防署員は負傷者救出訓練を行い、火災対応の手順を確認しました。



## 音楽に合わせて軽快にエアロビクス

10月5日 日



稚内市の温水プール「水夢館」のインストラクターを招いた「エアロビクス教室」が10月5日、総合体育館で行われ、子どもから大人まで約30人が汗を流しました。全身運動のエアロビクスの後は、ヨガマットを使って体幹を鍛えるトレーニングを行いました。

